

RAPPORT INTERMEDIAIRE

PROGRAMME : Programme d'Aide à l'Education (EAP)

PARTENAIRE : La Voix De l'Enfant

La Voix de l'Enfant est en partenariat avec la Fondation Alouette depuis deux ans pour soutenir 140 élèves dans le cadre du Programme d'Aide à l'Education de la fondation. Pour cette année scolaire 2020-2021, la statistique actuelle est de 76 élèves en primaire, 46 collégiens, 12 lycées et 6 étudiants : un total de 140 élèves.

Dans le cadre du programme, des fournitures scolaires ont été distribuées le 1er octobre 2020 aux bénéficiaires en vue de la préparation de leurs cours qui ont débuté le 5 octobre 2020. En plus de cela, nous leur avons également fourni des activités à domicile. Pour le 1er trimestre (T1), l'activité de cette école a été "Mon livre de mémoire COVID-19" et l'activité du 2ème trimestre (T2) est le Jardinage à domicile, activité pour laquelle nous avons distribué des semences et de la terre le 15 septembre 2020 et le 15 octobre 2020. Ces activités ont pour objectif de garder nos bénéficiaires en contact avec la fondation et de leur donner des activités où ils peuvent utiliser leur temps de façon productive et en même temps se divertir, surtout que nous sommes confrontés à la pandémie COVID-19.

Pour l'activité du 3ème trimestre (T3), ce sera la sculpture de fruits et légumes qui sera faite pour les mois de novembre à janvier 2021 et pour le 4ème trimestre (T4), ce sera la teinture de tissu, pour les mois de février à avril 2021.

La Fondation Alouette est très reconnaissante à son partenaire La Voix de l'Enfant pour son soutien continu par l'entremise de l'Association Alouette. Ce partenariat est vraiment significatif, surtout pour les 140 élèves défavorisés qui sont les principaux bénéficiaires du programme.

Rapport rédigé par :

Marjorie A. Taule, Travailleuse Sociale Diplômée d'Etat

Coordinatrice de Zone

Date: 14/10/2020

Approuvé par :

Lorenzana O. Arieta, Travailleuse Sociale Diplômée d'Etat

Directrice Exécutive

Date: 14/10/2020



755 E. Cornejo St., Malibay, Pasay City 1300
Telephone No.: (632) 8528-1247

PROGRAM STATUS REPORT

PROGRAM : Educational Assistance Program (EAP)
PARTNER : La Voix De L'enfant

La Voix De L'Enfant is in partnership with Alouette Foundation for two years supporting 140 students under Educational Assistance Program of the foundation. For this school year 2020-2021 the present statistic is 76 Elementary, 46 Junior High School, 12 Senior High School and 6 College; a total of 140 students.

As part of the program, school supplies were distributed on October 1, 2020 for the beneficiaries in preparation of their classes that was started last October 5, 2020. Aside from that, we also gave them home-based activities. For the Quarter 1 (Q1) activity for this school was the "My COVID-19 Memory Book" as well as the Quarter 2 (Q2) activity which was the Home Gardening wherein we distributed seeds and soil last September 15, 2020 and October 15, 2020. These activities have the objectives of keeping our beneficiaries in touch with the foundation and to give them activities where they can use their time productively and at the same time keeping themselves entertained especially that we are facing a COVID-19 pandemic.

For Quarter 3 (Q3) activity it will be Fruit and Vegetable Carving which will be done for the months of November to January 2021 and for the Quarter 4 (Q4) it will be Cloth Dyeing which will be on the months of February to April 2021.

Alouette Foundation is very grateful to its funding partner La Voix De L'Enfant for their continued support through the Association Alouette. This partnership is really meaningful most especially to those 140 disadvantaged students who are the primary beneficiaries of the program.

Prepared by:

Marjorie A. Taule, RSW
Area Coordinator
Date: 10/14/2020

Approved by:

Lorenzana O. Arieta, RSW
Executive Director
Date: 10/14/2020

Pictures of the Activities

Quarter 1 Activity-My COVID-19 Memory Book



QUARTER 2 Activity-Home Gardening



School Supplies Distribution

